

ASSEMBLEE GENERALE DES SOEURS DE SAINTE FAMILLE DE BORDEAUX A NTO-LUZINGU

Toutes les sœurs de Sainte Famille de Bordeaux de la Délégation de la République Démocratique du Congo se sont retrouvées en Assemblée Générale à Nto-Luzingu, du Mardi 10 au Jeudi 12 Mai 2011. Au menu de ces rencontres, on retiendra : une autopsy et analyse de l'état des lieux de la vie des communautés des sœurs, les perspectives d'avenir pour une meilleure présence évangélisatrice, conformément à l'esprit des constitutions et des idées du Fondateur.

